

Friedenslicht 2023

...Auf der Suche nach Frieden...

Linzfahrt:

07.-10.12.2023



Aussendungsfeier:

17.12.2023

14.00 Uhr

Gedächtniskirche Speyer



... und wir sind auf der Suche nach Dir...



Friedenslicht 2023

...Auf der Suche nach Frieden...

...auf der Suche nach Linzfahrer*innen*

Hol mit anderen Pfadfinder*innen aus der ganzen Welt das Friedenslicht in Linz ab!

Zusammen mit Vertreter*innen von DPSG, VCP und DPSG reist Ihr zusammen mit dem Zug nach Linz, verbringt dort einzigartige Tage und bringt im Anschluss das Friedenslicht nach Speyer.

Dort wird es am dritten Adventssonntag, 17.12. in einer ökumenischen Aussendungsfeier verteilt.

***ab 16 bzw. 18 Jahren**



Wenn Du Rückfragen oder Interesse hast, melde Dich bis 11.09.2023 per DM oder Dein Verbandsbüro bei uns!



Friedenslicht 2023

...Auf der Suche nach Frieden...

... auf der Suche nach Musiker*innen...

Wir wollen auch in diesem Jahr einen pfadfinderischen Aussendungsgottesdienst feiern - und dafür brauchen wir Dich!
Wenn Du ein Instrument spielst oder gerne singst und Lust hast, den Gottesdienst musikalisch mitzugestalten, dann melde Dich auf jeden Fall bei uns.

Wir wollen mit Musiker*innen aus allen Verbänden eine bunte Projektband zusammenstellen.

Wenn Du Rückfragen oder Interesse hast, melde Dich bis 11.09.2023 per DM oder Dein Verbandsbüro bei uns!



Friedenslicht 2023

...Auf der Suche nach Frieden...

**...auf der Suche nach Menschen,
die Lust haben, die Aussendungsfeier mitzugestalten**

**Du hast Lust, einen ökumenischen Gottesdienst für 1000
Pfadfinder*innen zu gestalten?**

**Dann melde Dich zu unserem Vorbereitungstag (07.10.23, 10-13 Uhr
inkl. Mittagessen) an, an dem wir uns um Texte, kreative Elemente und
das große Ganze kümmern!**

Wenn Du Rückfragen oder
Interesse hast, melde Dich bis
11.09.2023 per DM oder Dein
Verbandsbüro bei uns!



Friedenslicht 2023

...Auf der Suche nach Frieden...

...auf der Suche nach Frieden in Eurem Pfadfinder-Sommer

Sich auf die Suche nach Frieden zu machen ist bitter nötig in einer Welt, in der es so viel Unfrieden gibt. An so vielen Orten stehen Menschen einander feindlich gegenüber mit Waffen, mit Hassreden und Vorurteilen – in einer Mischung aus Wut, Verunsicherung und Angst, aus der Menschenverachtung wird.

Wo finden wir da Orte des Friedens?

Wie können wir solche Orte selber schaffen? Wo finden wir Begegnungen oder Situationen in denen Frieden spürbar ist? Wie können wir solche Begegnungen und Situationen schaffen?

Die frohe Botschaft von Gottes Frieden kann die Welt verändern.

In den Sommermonaten stehen viele Fahrten und Lager an ... Macht Euch auf die Suche nach Frieden... An Orten, in Gesprächen, in Begegnungen, in Aktionen, in Situationen, ... und berichtet uns davon. Wir sammeln all dies für unseren Friedenslicht-Gottesdienst am 3. Advent in Speyer.

Also macht Euch auf die Suche ...

Wir freuen uns von Euch zu hören, zu lesen, zu sehen ...

